



Le chômage est en hausse en Dordogne au mois de mai. Le nombre de demandeurs d'emploi a augmenté de 2,6 % pour les catégories 1 (qui ne travaillent pas du tout), soit une augmentation de 4,3 % sur un an. Le nombre de chômeurs s'établit donc à 21.076 personnes, 526 de plus que le mois d'avril. En Limousin, 32 528 demandeurs d'emploi de catégorie A ont été comptabilisés fin mai par Pôle Emploi, soit 306 demandeurs de plus par rapport à la fin avril. En France, il dépasse désormais les 5 millions.

Grièvement blessé, un homme de 45 ans a été héliporté à l'hôpital de Périgueux. Il roulait dans la rue principale de Condat-sur-Vézère, mercredi vers 15 heures, en direction du carrefour croisant la départementale 704. Il aurait traversé la route avant de s'encaster dans un arbre. Un autre automobiliste a heureusement pu l'éviter. Aucune trace de freinage n'étant visible sur la chaussée, il est possible que le conducteur ait été victime d'un malaise.

La messe en l'église St Sour de Terrasson, le dimanche 10 août prochain à 11 heures, sera diffusée en direct sur France 2 dans « Le Jour du Seigneur ». L'office sera célébré par le père Thomas Magimel. Une équipe de la télévision est venue en repérage mercredi 25 juin à Terrasson.

La disparition de Michel Dasseux. L'ancien député-maire de Coulounieix-Chamiers est décédé mercredi soir à l'âge de 77 ans.

Une centaine de militants de la CGT ont défilé ce jeudi matin à Périgueux pour dire non à la réforme territoriale. En Dordogne, 10.000 salariés travaillent dans les mairies, les intercommunalités et au conseil général. La mobilisation était aussi l'occasion de protester

contre l'austérité.

L'info de ce mercredi...

Grave accident de la route mardi soir à Cendrieux près de Vergt. Deux voitures sont entrées violemment en collision à un carrefour. L'un des conducteurs n'aurait pas respecté la priorité. L'accident a fait huit blessés dont un grave.

Un automobiliste a été surpris par les gendarmes roulant à 161 km/h au lieu des 80 km/heure autorisés aux Lèches près de Mussidan mardi. Ce jeune titulaire du permis depuis moins de deux ans encourt une contravention du tribunal de police et une suspension du permis pour cinq mois.

Les inspecteurs du permis de conduire étaient en grève mercredi en Dordogne comme partout en France. Les examens prévus ont été annulés. Les agents veulent défendre le service public.

Une journée interprofessionnelle d'action à l'appel de la CGT ce jeudi. Deux manifestations sont prévues en Dordogne à 11 h à Périgueux et à 17h à Bergerac.

L'édition 2014 du festival Ciné d'été autour de Michel Piccoli à Tulle, en présence du comédien. Sept projections de films sont prévues jusqu'à samedi. Toutes les projections seront suivies de rencontres-débats, certaines avec Michel Piccoli, d'autres avec les réalisateurs Jacques Doillon ou Jacques Rouffio.

Une nouvelle application pour smartphone propose plusieurs circuits de randonnée en Dordogne depuis février. L'application propose plus de 400 circuits en Aquitaine dont 90 en Périgord. Elle est gratuite.

Le Périgord est à l'honneur ce mercredi soir sur FR3 à 20h45 dans l'émission Des racines et des ailes. Il sera question notamment de Lascaux, Sarlat, Belvès, et des châteaux de Jumilhac et de Briday.

La page locale...

L'Association Alzheimer Dordogne ne tiendra pas de permanence en juillet et août à Montignac. Un bénévole reste, toutefois, joignable au 06 81 88 97 42. Les permanences reprendront en septembre le 1er et 3ème jeudi de chaque mois au PP du CIAS de Montignac toujours sans rendez-vous de 10h à 12h.

La 1ère Tchou Tchou Trad à Villac dimanche 29 juin à partir de 15h, le RV a lieu parking du tunnel de Muratel pour une balade de 5 km avec conte chanté par 40 choristes de l'atelier chant de l'ASCO. Participation 5€. A 18h Villac petite et grande histoire autour de l'ancienne voie ferrée Sarlat-Hautefort : apéritif offert, repas sorti du panier ou petite restauration sur place. A partir de 19h tjrs à Villac un bal trad folk avec les Zinzonaire, Balandrane, Nina et Valetou. Cette fête est en relation avec l'histoire du lieu selon Didier Delamonica de l'association les amis de villac

Dimanche à noter également un vide-greniers 9h-19h à Montignac cour du centre culturel avec l'Espace Temps Libre de l'Amicale Laïque du Montignacois. Tél. 05.53.51.87.52.

Enfin dimanche à 18h en l'église de Saint-Rabier un concert "Délice de la Diva, clavecin et soprano" avec Bridget Cunningham et Fiona Jessica Wilson. Au programme : Haendel, Purcell, Gershwin. Entrée : 10€, 5€ étudiants et demandeurs d'emploi, gratuit moins de 12 ans. Les bénéfices du concert sont destinés à l'achat d'un piano-orgue pour le village. Tél. 06.07.50.47.87.

L'info mardi 24 juin

Un septuagénaire du sarladais avait menacé François Hollande dans une lettre : il devra payer 1 500 euros d'amende. Suite à ce courrier au président de la République, la condamnation prononcée est inférieure aux réquisitions, qui envisageaient une amende de 5.000 à 8.000 euros. L'enquête avait été confiée à la brigade anticriminalité.

Six jeunes de St Cyprien dont cinq mineurs ont été arrêtés ce week-end pour trafic de cannabis, ils ont été placés en garde à vue et relâchés sauf le principal prévenu. On a trouvé chez lui 40 gr de résine de cannabis et de l'argent liquide.

5 ans de prison requis mardi après-midi contre le docteur Bonnemaison, cet ancien urgentiste de Bayonne comparait depuis deux semaines devant la cour d'assises de Pau. Il est poursuivi pour l'empoisonnement de 7 patients en fin de vie. Le verdict est attendu ce mercredi.

Le procès de Jacques Auzou devant la cour d'Appel se tiendra le 6 janvier prochain. Les magistrats ont décidé de se laisser le temps. Une enquête administrative sera menée sur l'enquêteur qui a travaillé sur l'affaire. Le maire de Boulazac avait été condamné en première instance à 2.000 euros d'amende pour prise illégale d'intérêt. Le procureur avait fait appel du jugement.

La grève des aiguilleurs du ciel est moins importante que prévue. Les contrôleurs aériens avaient déposé un préavis de grève pour cette semaine. Le principal syndicat a levé son préavis.

Les parents d'élèves ont occupé l'école de Mensignac près St Astier lundi pour protester contre la menace de fermeture de l'une des trois classes de l'école. La maternelle accueille actuellement 65 élèves et l'effectif pourrait être ramené à 62 à la rentrée prochaine selon l'Académie.

Le nouveau Procureur de la République, Laurent Czernik, a pris, solennellement, ses fonctions ce matin au Palais de Justice de Brive. Agé de 43 ans, il vient de Metz et remplace Jean-Pierre Laffite.

Deux Feux de la Saint Jean vendredi soir 27 juin : l'un à la Tour de Chavagnac et l'autre à la place de la vergne à Terrasson .

A noter enfin une Conférence de lancement du Fonds de dotation du Périgord Noir à l'hostellerie de la Commanderie à Condat (24) vendredi 27 juin à 17 h.

L'info de ce lundi 23 juin...

Deux incendies, des inondations, des arbres sur la chaussée, et en raison des trombes d'eau ce matin pas moins de cinq accidents légers sur l'A 89 notamment à l'embranchement de Terrasson en direction de Brive.

Les orages dans la nuit de dimanche à lundi ont fait des dégâts en Dordogne. Vers 2 heures, un incendie s'est déclaré à Tourtoirac dans une maison d'habitation. Les dégâts ont été limités, c'est de la laine de verre, entre la cloison et le mur, qui a brûlé. Personne n'a dû être relogé. En revanche, deux heures après, deux appartements dans une maison ont été touchés à Bouteilles-Saint-Sébastien. Dans l'un des deux, le premier étage et les combles ont été entièrement embrasés. Les occupants ont dû être évacués. Les pompiers sont intervenus une vingtaine de fois au cours de la nuit pour des arbres couchés sur les routes ou des inondations. Les pompiers de Sarlat ont effectué une dizaine d'interventions, pour des chutes d'arbres notamment. Des centaines de foyers étaient privés d'électricité lundi matin à Sarlat et dans les communes alentour comme Marcillac-Saint-Quentin, Saint-Vincent-le-Paluel et Sainte-Nathalène.

En Corrèze, la foudre a embrasé une maison au Pescher sur les hauteurs de cette commune. Une vingtaine de pompiers étaient sur place dont ceux de Beynat, Meyssac et Bretenoux. La maison a totalement brûlé en l'espace d'une demi-heure. En raison du traumatisme subi, la propriétaire des lieux âgée de 80 ans a dû être évacuée vers le centre hospitalier de Tulle. D'autres interventions des pompiers ont eu lieu à Vigeois, Salon la Tour et Sainte-Solve. (FR3)

Et puis à Périgueux sept personnes ont été évacuées et relogées suite à une inondation due à une fuite d'eau de chaudière dans un appartement du 3e étage inondant trois appartements situés au-dessous.

Un Corrèzien de 33 ans a disparu samedi après-midi alors qu'il se baignait dans la Dordogne à Lanzac dans le Lot près d'une plage naturelle non-surveillée. L'homme qui venait de participer à un pique-nique avec des amis, aurait été victime d'une hydrocution. Les moyens de recherche mis en oeuvre n'ont pas permis aux plongeurs de la gendarmerie de retrouver son corps.

L'A20 entre Brive et Chateauroux sera concerné par le nouveau péage de transit pour les poids lourds. Ce dispositif a été révélé dimanche par le quotidien Ouest-France. Il s'appliquera aux poids lourds de plus de 3.5 tonnes à compter du 1er janvier 2015. Le "péage de transit" (qui remplace l'écotaxe) est limité à 4000 km sur des itinéraires de grand transit qui supportent un trafic supérieur à 2500 poids lourds par jour. (FR3)

La cathédrale St Front de Périgueux était pleine dimanche pour les adieux de l'évêque de Périgueux et de Sarlat. Après dix ans de ministère, Michel Mouïsse va partir en retraite à Marseille. Plus de 500 personnes sont venues fêter son départ ensuite, place de la Clautre, devant la cathédrale. (SO)

La Fête de la musique réussie à Terrasson : rock, harmonie, chanson, les amoureux de musique s'en sont donné à coeur joie jusqu'à 2 h du matin. Le public est venu en nombre devant la mairie, place Bouquier, place de la Marzelle, place des Martyrs, et s'est concentré en fin de soirée sur la place de la Libération devant le groupe Anatidae sur le podium Cristal Fm-café de Bordeaux mis en place par Sono Diffusion de Brignac-la-plaine. Tous ces concerts gratuits se sont bien déroulés avec une météo favorable et un samedi soir cette année qui a permis au public de pouvoir prolonger la soirée. La fête avait débuté à 16 h à la Borie basse avec un concert des élèves de l'Orchestre à l'école accompagné de dégustation de gâteaux préparés par les parents.

Un Lundi Travelling avec le film "Deux jours, une nuit" ce soir lundi 23 juin à 20h au Ciné Roc de Terrasson. Ce film des frères Dardenne était en compétition au festival de Cannes, une soirée avec le Comité de jumelage. La projection sera suivie d'un débat.

Un concert gratuit avec les chorales de La Bachellerie et de Condat demain mardi 24 juin à 20h30 en l'église de Peyrignac. Ce concert sera suivi d'un feu de la St Jean à la tombée de la nuit. Buvette, beignets, avec le club des Aînés.

Et puis c'est le dernier apér'occitan de la saison demain mardi de 19h à 20h à Ladornac au café La Beursonnière. Les histoires et souvenirs d'antan seront racontées sur le thème "toponymie-patronymie, quel est ton nom ?" Chacun paie sa consommation.

Le club de tennis de Terrasson se porte bien, la saison du club s'est terminée dimanche avec un tournoi adultes et un pour les enfants, avant de se retrouver autour d'un repas. Le bilan de la saison est plutôt bon : les équipes féminine 1 et masculine 2 montent, et Faustine Ducastelle, âgée de 9 ans, est vice-championne de Dordogne. Hugues Ducastelle a été élu nouveau président du club. (SO)

La revue de presse d'FR3 du lundi 23 juin 2014 :

Le Figaro souligne "le coup de force de Montebourg " qui a obtenu de François Hollande que l'Etat puisse entrer au capital d'Alstom, qui sera donc finalement allié à l'américain General Electric. Cet accord trouvé "in extremis" est détaillé dans Les Echos qui explique comment

l'Etat va pouvoir acheter les actions de Bouygues. Le dossier soulève encore bien des questions pour l'Humanité qui regrette que cet interventionnisme de l'Etat serve au final "à démanteler" le dernier fleuron industriel de la France.

L'Humanité s'est aussi intéressé à "la remise à plat" de l'écotaxe qui fait "pschitt" dit-il. Au détriment de la transition énergétique, puisque le "nouveau péage transit poids lourds", prévu sur un périmètre plus étroit, doit servir à encourager les transports écologiques.

Plus positif, Les Echos souligne que l'Etat intervient en souhaitant monter au capital d'Ecomouv, la société chargée de gérer la taxe, pour un meilleur contrôle. C'est le retour de l'"Etat magie" souligne dans son édito Cécile Cordudet qui estime que le gouvernement montre ainsi que le politique peut encore "peser sur le cours des choses".

Libération continue son enquête sur le financement de la campagne présidentielle de Nicolas Sarkozy en détaillant toutes les factures. Pour le journal, plus de 21 millions d'euros auraient été dépensés pour les seuls meetings, avec de très importants frais pour l'installation de loges de luxe et des dispositifs vidéos "dignes d'un concert des Rolling Stones" dit le journal.

A lire aussi le dossier saisissant que Libération consacre au marché de « seconde mains » des enfants aux Etats-Unis. Il s'agit d'enfants déjà adoptés, dont les familles veulent se débarrasser.

Résultats, ils sont véritablement « mis en vente » sur Internet. Tout cela montre la détresse de parents mal préparés à l'adoption, car très peu et mal conseillés outre-atlantique.

A lire aussi dans la presse régionale

L'écotaxe « morte et enterrée » est aussi à la une de plusieurs journaux régionaux comme le télégramme de Brest qui rappelle comment cette mesure a déclenché « la fronde des bonnets rouges ». Le nouveau "péage de transit" annoncé, uniquement pour les poids lourds de plus de 3.5 tonnes sur les longues distances va épargner la Bretagne selon Ouest France. France 3 Alsace souligne de son côté que la recette brute de la nouvelle redevance serait « de l'ordre de 550 à 560 millions d'euros » contre 800 millions d'euros escomptés annuellement dans la précédente formule.

Nice matin consacre sa une à l'« alerte maximum autour du moustique tigre ». Capable de transmettre la dengue et le chikungunya, il n'arrête pas d'étendre son territoire. Il est désormais implanté dans 18 départements du sud de la France. France 3 Corse nous explique comment et pourquoi se méfier de lui.

Le Courrier Picard souligne le casse tête des riverains de l'aéroport de Beauvais confrontés aux

nuisances sonores. L' aide à l'insonorisation a ses limites en été ...quand les fenêtres restent ouvertes. La question du bruit est également étudiée autour de l'aéroport de Lyon Bron, confronté à une forte hausse du trafic. Des contraintes sur le bâti sont étudiés sur une zone de nuisances plus étendue.